

Neujahrsempfang beim Gewerbeverein



Sehr erfreut zeigte sich der Vorsitzende Volker Reimer des Mutterstadter Gewerbevereins über den guten Besuch des Neujahrsempfangs am 10. Januar 2018. Sehr positiv bewertete er das Interesse der Gemeindeverwaltung, vertreten durch die Beigeordneten Klaus Lenz und Volker Strub. Sein ganz besonderer Dank galt den Ausrichtern Sandra Schuch, Inhaberin der Sportsbar "Alte Zunft" und ihrem Lebensgefährten. Als Zeichen ihrer Anerkennung überreichten er und die zweite Vorsitzende Ursula Willersinn-Belzer einen schönen Blumenstrauß. Im Rahmen seines kurzen Rückblicks und Ausblicks bewertete der Vorsitzende die Möglichkeiten des örtlichen Gewerbes als weiterhin durchaus positiv. Hierbei sei auch die familiäre Unterstützung der mittelständischen Betriebe von Nöten und nicht zu unterschätzen. Klaus Lenz bedankte sich für die gute Zusammenarbeit bei der Umsetzung des Großprojektes zur Neugestaltung des Mutterstadter Zentrums. Er gehe davon aus, dass der neue Ortskern durch das Mehraufkommen von Besuchern in Mutterstadt sich positiv auf die ansässigen Betriebe auswirken werde. Er erläuterte die Planungen der weiteren Projekte, wie z.B. den Umbau des Vorplatzes der Neuen Pforte, den Weiterausbau der Ludwigshafener Straße, welche im Laufe dieses Jahres umgesetzt oder gestartet werden sollen. Bei einigen guten Gläschen und einer großen Auswahl an leckeren Häppchen, wozu die Veranstalter der Sportsbar "Alte Zunft" eingeladen hatten, verbrachten die Mitglieder, Angehörige und Gäste einen sehr netten Abend.

(Amtsblatt vom 18. Januar 2018)

(Bild: Gerd Deffner)